
Ação de Formação:

RESPOSTAS 152

Dados dos Formandos
Agrupamento/escola de origem

F %

Agr. de Escolas de Alfândega da Fé 14 7,0

Agr. de Escolas de Carrazeda de Ansiães 26 18,3

Agr. de Escolas de Mirandela 38 23,5

Agr. de Escolas de Vila Flor 14 9,6

Agr. de Escolas Dr. Ramiro Salgado (Torre de Moncorvo) 22 16,5

Agr. de Escolas Guerra Junqueiro (Freixo de Espada à Cinta) 12 9,6

Escola Profissional de Agricultura e Desenvolvimento Rural de Carvalhais 8 5,2

Outro 18 10,4

Total 152 100

Nível de ensino

Grupo de recrutamento:

100- Educação pré-escolar 0 300- Português 13

110- 1º Ciclo do Ensino Básico 11 320- Francês 0

120- Inglês 1º ciclo 1 330- Inglês 8

340- Alemão 0

200- Port. e Est. S./História 3 350- Espanhol 2

210- Português e Francês 2 400- História 5

220- Português e Inglês 2 410- Filosofia 0

230- Mat. e C. da Natureza 3 420- Geografia 1

240- Ed. Visual e Tecnológica 2 430- Economia e Contabilidade 1

250- Educação Musical 3 500- Matemática 10

260- Educação Física 1 510- Física e Química 4

290- EMR Católica 0 520- Biologia e Geologia 10

530- Educação Tecnológica 1

910- Educação Especial 14 540- Electrotecnia 1

930- Educação Especial 0 550- Informática 3

997- Técnico Especializado 1 560- Ciências Agro-pecuárias 0

600- Artes Visuais 1

FORMAÇÃO 2023/2024

Questionário de Avaliação

32-  "III Encontro de Boas Práticas (IA) - Desbravando as Fronteiras da 

IA na Prática Pedagógica"

Centro de Formação de Associação  

          de Escolas do Tua e Douro Superior 

  

Pré-Escolar

1º Ciclo do Ensino Básico

2º Ciclo do Ensino Básico

3º Ciclo do Ensino Básico / Secundário



610- Música 0

620- Educação Física 3

1. O tema da ação é importante para mim.  

2. Os conteúdos abordados foram expostos de forma clara.

3. As minhas dúvidas foram devidamente esclarecidas.
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4. As metodologias utilizadas foram pertinentes e adequadas.   

5. Os materiais apresentados/elaborados foram adequados.

6. A duração da ação foi adequada.
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7. As instalações foram adequadas.

8. A formação foi ao encontro das minhas necessidades formativas.

9-  A formação contribuiu positivamente para a minha atividade profissional.
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10. Os formandos participaram ativamente na formação.

11. O que aprendi na formação pode ser aplicado na minha prática letiva.

12. Deveriam ser tomadas mais iniciativas deste género.
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13. Em geral, esta ação teve qualidade.

 Comentários/sugestões que considere relevantes, assinalando ponto(s) forte(s)

 e área(s) de melhoria

O Convívio, o Reencontro, o estar sempre aprender com os outros

Excelente!

Tema muito pertinente e atual.

O programa da ação foi demasiado longo, deveria ter sido 2 dias para que os formandos pudesses ter

participação. Deveriam ter sido apresentados mais oradores com utilização prática em aplicações/programas de

inteligência artificial

Este III Encontro de Partilha foi muito interessante quer pela temática escolhida e oradores convidados quer pela

partilha de práticas das Escolas deste Centro de Formação. A Equipa do CFAE está, mais uma vez, de

parabéns!

Os tempos de apresentação, numa sessão tão longa, devem ser respeitados para evitar atrasos tão

significativos como os de ontem. Os convidados do ipb e escolas superiores fazem sentidos, mas não entendo a 

razão de convidarmos uma pessoa que vem partilhar o trabalho realizado em Barcelos com os seus alunos. Não 

me parece pertinente abrir as partilhas do Cfae a outros professores de outros cfae. Ainda por cima, neste caso 

havia partilhas suficientes.

Incluir mais informação relativa à boas práticas da educação inclusiva. Ainda que tenha sido 

referenciada num dos exemplos de apresentação da escola, considero importante também a 

visualização das diferentes práticas no eixo do DL 54/2018. Obrigada por um dia excelente de partilhas.
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Pontos fracos: A falta de formação nesta área, da maioria dos professores.

Realizar mais ações dentro desta temática.

A data escolhida para a realização desta formação foi muito adequada, pois aos sábados, durante o período de 

aulas, quase nunca tenho disponibilidade para comparecer.

Foi muito interessante, deveriam ser tomadas mais iniciativas deste género.

Demasiadas intervenções para o tempo disponível

Pontos fortes: A implementação da IA no processo educativo, na medida em que poderia oferecer aos

professores ferramentas poderosas, para enriquecer as suas práticas pedagógicas, permitindo a elaboração de 

currículos ajustados às necessidades dos alunos, adaptando-os ao seu ritmo, estilo, interesses e necessidades 

individuais.

Parabéns! A ação de formação foi ótima!

No futuro é importante realizar formações no modelo de oficina para trabalhar com ferramentas da IA.

Parabéns à Organização do evento!

Parabéns à Organização do evento!

Como todas as formações, têm sempre pontos fortes e outros menos bons. Contudo, julgo muito pertinente dar

continuidade a iniciativas deste género para assim nos podermos manter informados/atualizados. Força…

Excelente a partilha de boas práticas. Deveria haver mais encontros com estas abordagens permitindo a recolha 

e partilha de ideias e sugestões.

Muito enriquecedora

Aprofundamento de conhecimento acerca da IA com implicações na prática letiva.

Na minha opinião, o programa estava demasiado ambicioso para o tempo disponível, o que condicionou as 

intervenções por parte da assistência (perguntas). Houve algumas apresentações cuja pertinência dentro do tema 

em discussão não consegui verificar.

Excedeu as minhas expetativas...Parabéns!

O tema é muito vasto e fiquei ainda com mais dúvidas e curiosidade. Parabéns pela iniciativa.



Partilha excelente

Pontos fortes_Qualidade discursiva dos Formadores. Apresentação dos Projetos dos Agrupamentos.

Excelente organização/ ambiente e leque de intervenientes/ oradores.

Todas as apresentações foram interessantes e teve óptimos oradores. No entanto, penso que seria uma

formação para mais tempo e com a possibilidade de os formandos poderem interagir mais com os oradores.

A data escolhida para a realização desta formação foi muito adequada, pois foi numa altura em que já não 

decorre o período de aulas, nem estamos com tarefas de correção de exames. Penso que este critério na escolha 

da data das ações de formação deve continuar.

O número de apresentações foi demasiado grande para o tempo disponível, não permitindo aprofundar os temas 

nem esclarecer as dúvidas dos formandos. Por isso, a participação dos formandos foi muito pouco efectiva. 

Muitas das apresentações das atividades realizadas nas escolas, embora se inserissem no tema "partilha de 

boas práticas", não tinham qualquer relação com a IA.

Mais formação nesta área.

Muitos parabéns ao CFAE por mais esta excelente formação!

Deveria ser proposta uma nova formação subordinada ao tema "IA", mas com mais horas de duração para 

complementar as aprendizagens veiculadas nesta ACD.














